

Diputación destina 420.000 euros a 22 proyectos de cooperación internacional y educación para el desarrollo

Se trata de actuaciones desarrolladas por ONGDs en zonas especialmente necesitadas de África, América Latina y Asia Meridional

lunes 02 de enero 2023



La Diputación de Granada ha aprobado en su Junta de Gobierno ayudas económicas por un valor de 420.000 euros para un total de 22 proyectos de cooperación internacional y educación para el desarrollo. Se trata de actuaciones realizadas por ONGDs en zonas especialmente necesitadas de África, América Latina y Asia Meridional.

La concesión de estas ayudas se produce tras la convocatoria realizada por la delegación provincial de Bienestar Social, por concurrencia competitiva, para financiar programas de actuación, desarrollados por ONGDs, en áreas geográficas prioritarias o con menor índice de desarrollo, así como en zonas especialmente empobrecidas.

En esta edición, del importe total se destinan un total de 378.000 euros para cofinanciar 18 proyectos de cooperación internacional. Las acciones subvencionadas en esta ocasión se desarrollan en zonas prioritarias de Centro América (2), América del Sur (1), la zona del Magreb-Norte de África (1), África Occidental (3), África Central (1), África Oriental (2) y Asia Meridional (2).

La vicepresidenta segunda y diputada de Bienestar Social, Olvido de la Rosa, ha destacado que se han subvencionado proyectos relacionados con servicios básicos e infraestructuras esenciales, como saneamiento, equipamientos, seguridad alimentaria, atención primaria de la salud, la educación básica y formación, servicios sociales, lucha contra la exclusión social, atención a sectores vulnerables, igualdad de género, la mejora de la soberanía alimentaria, la participación ciudadana, otros destinados a potenciar los sectores productivos, como el agropecuario o artesanal con el objetivo de desarrollar la economía y mejorar el medio ambiente.

Según la diputada de Bienestar Social, la convocatoria también ha destinado 42.000 a proyectos de educación para el desarrollo “gracias al trabajo de colaboración” que lleva a cabo la Diputación de Granada con la Coordinadora Granadina de ONGDs (Congra). Además, De la Rosa ha precisado que en este apartado la Diputación subvencionará cuatro proyectos, que se llevarán a cabo en toda la provincia.

“Se han financiado actuaciones dirigidas al desarrollo de actividades formativas, de divulgación o de sensibilización que complementen la función educativa de las

administraciones públicas para promocionar los Objetivos de Desarrollo Sostenible”, ha explicado De la Rosa.

En este sentido, los proyectos abarcan temáticas como la construcción de comunidades educativas interculturales, la comunicación crítica para la reducción de desigualdades, el fomento del consumo responsable y la equidad de género.